

- 1.-LA AGUDIZACION DE CONTRADIC-CIONES EN EL SENO DE LOS ENE MIGOS DEL PUEBLO.
 - 2.-CARTA A REVISTA "SIEMPRE!"
 - 3.-LOS ACONTECIMIENTOS
 DE USULUTAN.

EN EL SENO DE LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO.

Teniendo como motivación visible el Primer Proyecto de Transformación Agraria, durante las últimas semanas el país ha sido escenario de un verdadero pugilato de publicaciones y acciones, que han puesto de relieve la agudización de las contradicciones en elseno de los enemigos del pueblo.

¿Qué carácter tienen dichas contradicciones? Las hemos definido como contradicciones secundarias.

Recordemos que la contradicción fundamental de nues tra sociedad es la que se desarrolla entre la clase - obrera por un lado, y la burguesía (criolla y extran - jera) por el otro. Ella es la que determina los cam - bios revolucionarios. Por un lado, la burguesía lucha por conservar y prolongar el régimen de explotación-capitalista y; por otro lado, el proletariado y sus --aliados luchan por la transformación revolucionaria de la sociedad. Entre estos das polos irreconciliable - mente contrapuestos se establece la contradicción fundamental de nuestra sociedad.

Sin embargo, es necesario tener presente que las -contradicciones de las clases deminantes, no obstanteser secundarias, llegan a cobrar caracteres agudos en
momentos determinados, preducierdo una lucha encarnizada entre sectores explotadores. - Ello se debe a quelos intereses económicos y políticos de los distintossectores dominantes no son ni pueden ser homogéneos(idénticos). - Por parte de cada explotador sus intereses egoístas procuran el máximo beneficio individual.
El motor de cada productor privado es la ganancia pri
vada y cada capitalista lucha, "compite" con los otros
encarnizadamente; trata de sacarlos del mercado, arrominarlos, hacerlos desaparecer. - La similitud de ramasde producción y escala de intereses les agrupa en sec
tores, que se contraponen los uros a los otros.

BASES DE LA CONTRADICCION

Las contradicciones que en este momento están sucediendo en el seno de las clases dominantes tienen unabase claramente económica con su correspondiente expre sión política: por una parte:

a) La necesidad de la ampliación del mercado interno, que es imprescindible para el desarrollo de la industria, el comercio y las finanzas;

b) La penetración mayor del dominio económico del --

imperialismo;

- c) La profundización del capitalismo dependiente.Y, por otro lado: l) que un sector de terratenientes
 ve la amenaza aunque sea demagógica de ver disminui da, aun en proporción insignificante, la escala de su
 posesión de la tierra, debido al interés del imperialismo de darle más expansión al capitalismo en el campo, dentro de su esquema de profundizar su penetración,
 consolidar más los moldes del capitalismo dependiente
 y tratar de formar una base social que le permita pro
 fundizar su guerra contra el pueblo para detener el avance revolucionario.-
- 2) Una razón profunda y trascendente para la burgue sía como clase, y que la ha agrupado junto a los sectores directamente "afectados", a otros sectores dominantes, es el temor que en la burguesía provoca aunque sea la más leve posibilidad de que se afecte la propie dad privada. - Es claro que ni el imperialismo ni su gobierno títere van a afectar en lo mínimo la institución de la propiedad privada capitalista, sino que -ésto es precisamente lo que están tratando de salvar y fortalecer con las medidas que proponen. - Si para -fortalecer la propiedad privada como base del sistema de explotación se ven obligados a disminuir alguna propiedad o parte de algunas propiedades (cosa que corrientemente hace el Estado burgués cuando construye una carretera u otras obras declaradas de "utilidad pública": como el aeropuerto de Comalapa, Cerrón Grande, etc.) no es con el fin de afectar, sino de vigorizar las bases

del capitalismo dependiente (carcomidas irremediablemente por cierto), cuyo fundamento es la propiedadprivada capitalista sobre los medios fundamentales de
producción. La tierra expropiada en esas condiciones,
seguirá siendo propiedad privada capitalista (aunque
se disfrace de propiedad "cooperativa" que dentro del
sistema actual pasa a ser una modalidad de las empresas de tipo capitalista).

EL TERROR DE LA BURGUESTA FRENTE AL PROCESO MISTORICO DE TRANSICION AL SOCIALISMO.

Eso lo saben bien los sectores que ahora adversanla expropiación por insignificante que sea: pero hay un
elemento que les inspira a desconfiar de esa medida favorable al sistema capitalista, y es, el momento
histórico en que se está realizando. Es un momento -en el cual en sentido muntial se está realizando la transición del capitalismo al socialismo. Mas de la tercera parte de la humanidad construye ya el socialis
mo. Crece hora tras hora, minuto tras minuto en po derío económico, político, militar, cultural, técnico,
científico, etc. Y el proceso del paso al socialismo se produce tempestuosamente en la lucha de otro gransector del mundo: en Asia, Africa y América Latina, que combaten tesoneramente por arribar a nuevos estadios de convivencia humana.

Todos los pueblos del mundo van marchando en uno - u otro nivel, en uno u otro peldaño irreversiblemente hacia el socialismo y el comunismo.

Dentro de ese marco, nuestro pueblo y los demás de Centroaméricase están incorporando gradual pero inexorablemente a la Guerra Prolongada Revolucionaria, y con las armas en la mano destruirán para siempre el pedes tal sobre el que se erige la opresión y la explotación. Ese camino de combate es el que las FPL impulsan, inspiran y organizan con decisión. Es decir el pueblo ha pasado a impulsar su política con otros medios: con las armas.

Y en tales condiciones, a las burguesías que han visto ya las derrotas devastadoras que ha sufrido el imperialismoen Cuba, Viet Nam, Angola, etc., les llega el frío a lasespaldas cuando piensan que una expropiación corriente, dentro de los marcos muy burgueses de la "utilidad pública" en "función social", sirva de "precedente" (como si-el movimiento popular necesitara de precedentes burgue -ses)para las verdaderas y radicales transformaciones re-volucionarias que el pueblo hará dentro de pocos años, yque sí efectivamente llevarán como objetivo conciente y -firme la desaparición definitiva de la propiedad privadasobre los medios fundamentales de producción, para que pa sen a manos del pueblo y que de esa manera se pueda eri gir sobre la base de la propiedad social de los medios de producción una sociedad distinta, nueva, humana, pro-gresista, de igualdad e ilimitado desarrollo y felicidadpara las grandes mayorías: el Socialismo.

Por esas mismas razones, el imperialismo con las experiencias que ha sufrido mediante las aplastantes derrotas propinadas por los pueblos, ve más profando, y mara que con unas cuantas expropiaciones que no debilitan para nada el sistema (y que no resuelven tampoco ninguno de los problemas del pueblo) pero que al mismo tiempo fortalecen sus bases de dominación económica podría tener banderas políticas que le permitan confundir a algunas masas populares, y convertirlas en reserva de su estrategia de guerra de contrainsurgencia. Con ello, piensa aislar a las fuerzas revolucionarias y, eventualmente, propinar -les derrotas que permitan la prolongación y vigorización. de todo el sistema capitalista en El Salvador, en Centroamérica y en sentido global (en el entendido de que el -fortalecimiento en un punto del globo le deja las manos libres para emplearlas en otras regiones).

Claro que a estas alturas ya nada podrá salvar al capitalismo de ser hundido en el basurero de la historia. Tampoco, a estas alturas en El Salvador es posible realizar ninguna transformación profunda de carácter bur -

PASA A LA PAG. 16

PRESENTACION

Damos a conocer a través de "EL REBELDE" la carta enviada por las FPL hace algunos meses a la redac-ción de la revista mexicana SIEMPRE!, la cual, haciendose eco de calumniosas versiones de la reacción y de la tiranía militar fascistoide, furmuló en uno de sus artículos comentarios desfavorables para nues tra Organización, en relación con la muerte del dirigente sindical Rafael Aguiñada Carranza,

El 26 del presente mas se cumplirá un año de ese brutal asesinato, uno más en la larga cadena de crímenes con los que -en el marco de la bandidesca guerra contrarrevolucionaria - el imperialismo y el -gobierno títere tratar de amedrentar a la clase -

obrera y al pueblo.

Mo tenemos conocimiento (e que nuestra carta haya sido publicada por esa revista pero si, que otras - publicaciones como ALERO de Guatemala han repetido- el artículo calumnioso por lo cual, reproducimos a continuación la carta de las FPL

Señores Respoñsables de la Redacción de la Revista SIEMPRE!
México, D.F.

Señores:

Las FUERZAS POPULARES DE LIBERACIÓN, FPL, "FARABUNDO MARTI", Organización revolucionaria político-militar de El Salvador, Centroamérica, confiando en la seriedad y respon sabilidad de la revista "Slempre", enviamos la presente a claración, esperando que será publicada integramente en -- sus páginas.

En el número de la revista "SIEMPRE", correspondien te a enero de 1976, y cuya redacción tienen ustedes a su cargo, aparece un artículo firmado por el señor Luis Suárez, El título de ese artículo es: "El Caso Dalton", con el sub título: "La Izquierda asesina de la izquierda"; en él, el au tor de una manera verdaderamente irresponsable hace mención de nuestra Organización, Fuerzas Populares de Liberación,

6

imputandonos el asesinato del señor Rafael Agui- - ñada Carranza, en los términos siguientes:

"La calificación de revisionismo no parece ser simplemente adecuada para la discusión teó rica, ideológica.- Se resuelve también por lo visto, a través del recurso supremo delatentado y del fusilamiento. - En la redac ción de SIEMPRE hemos recibido, un comunicado de la guerrilla llamada Fuerzas Popula res de Liberación, de El Salvador, atribu yéndose la liquidación de Rafael Aguiñada -Carranza, miembro de la dirección del Partido Comunista Salvadoreño, Secretario General de la FUSS y diputado a la Asamblea Legislativa por el partido UDN.- La razón: "el revisionismo oportunista en nuestro país está representado por el Partido Comu nista Salvadoreño e irradia su influencia a sectores pequeño burgueses vacilantes, enquistados en ciertos circulos de intelectuales seudorevolucionarios.El PCS niega la necesidad de la lucha armada revolucionaria, en complicidad con el imperialismo".

Las FPL, lamentamos realmente que una revista como la que ustedes dirigen, se haga eco precisamente de los rumores que se esfuerzan por esparcir el imperialismo y todos sus aliados criollos.

Hemos rechazado categóricamente, en todo momento, las perversas versiones difundidas por medios -- apócrifos por el gobierno que ha tratado de involucrar a nuestra Organización en la muerte del - señor Rafael Aguiñada Carranza, y al respecto -- queremos hacer las consideraciones siguientes:

1.- Nos extraña que a cinco meses del asesinato del señor Rafael Aguiñada Carranza, miembro de la dirección del Partido Comunista de El Salvador, - la revista SIEMPRE!, generalmente bien informada,

todavía no estuviese al tanto de que el representante - de dicho Partido en el discurso pronunciado durante el-sepelio de los restos del diputado Aguiñada, HIZO PUBLICA ACUSACION DEL HFCHO A LOS SECTORES ULTRARREACCIONARIOS.

- 2.- De igual manera, el partido opositor Unión Democrática Nacionalista (UDN), de cuya dirección era miembro el señor Aguiñada Carranza y por el cual era diputado propietario en la Asamblea Legislativa, y la Federación Unitaria Sindical Salvadoreña (FUSS) de la cual el mismo-señor era secretario general, denunciaron en su oportunidad, publicamente, el asesinato cometido en el mencionado señor, como un atropello más de las fuerzas reaccionarias en El Salvador.
- 3. Todas aquellas organizaciones populares que se pronunciaron públicamente con motivo del hecho en cuestión, coincidieron en señalar al gobierno titere, lacayo del imperialismo y la burguesia criolla, como único y verdadero responsable de tal acto terrorista.
- 4. La señora esposa y el hijo del diputado Aguiñada Carranza, en las declaraciones hechas al presentar la de nuncia del asesinato a los tribunales comunes, señalaron que el diputado había recibido en los días próximos anteriores a su muerte, amenazas telefónicas y escritas de la organización terrorista de derecha FALANGE (Fuerzas Armadas de Lucha Anticomunista-Guerra de Eliminación).
- 5.- Ante el hecho de que todas las evidencias coincidianen señalar como responsable del asesinato a la mencionada organización de la reacción, que es una de esas tenebrosas organizaciones paramilitares fascistoides que a lolargo de América Latina organiza el imperialismo y sus e jércitos titeres, la investigación oficial de los hechos fue sumida en el silencio y en el estancamiento.
- 6.- Nosotros, las FPL, a través de nuestro órgano responsable"EL REBELDE", en su número 35, correspondiente al mes de septiembre de 1975. textualmente deciamos: v..4) DES PLIEGUE DE LA GUERRA PSICOLOGICA. Esta rama de operaciones, igual que todo el plan, está intimamente vinculada a las operaciones de la Guerra Psicológica dirigida y

coordinada por la correspondiente Sección del Estado-. Mayor se ha intensificado la acción de todo el aparato de la guerra psicológica: hojas volantes que a dan las versiones más disparatadas sobre los sucesos emisión de pronunciamientos falsos en nombre de di versas Organizaciones populares, el avivamiento de los desinformación a través de la prensa, de canales de la radio y televisión, el orquestamiento de la jauríade serviles escritorzuelos, periodistas y publicistas de diverso pelaje al servicio de la contrarrevolución. que tratan de confundir al pueblo sobre el carácter de las organizaciones de vanguardia popular, de encubrir los crimenes del gobierno y de presentar una imagen falsamente atractiva para el pueblo. - Todo este orques tamiento publicitario sincronizado con las operaciones militares y políticas de diverso tipo, forman un marco estridente y confusionista que precede y acompaña a las operaciones criminales del régimen dentro de su plan general operativo.

Tal orquestamiento publicitario psicológico acompañando a las acciones militares y políticas de la contrarrevolución ha podido apreciarse con especial claridad en las últimas semanas. - Seria dificil hacer un recuento de los pronunciamientos falsos y confusionis tas atribuidos a diversas organizaciones populares. que son difundidos "clandestinamente" por los canales de las organizaciones paramilitares del ejército y por los canales generales del gobierno.- La policía secreta, los miembros de los servicios de contra-in formación, comandantes cantonales, miembros de ORDEN distribuyen tales panfletos reaccionarios en todo el pais .- Recientemente tal aparato hizo circular una volante usurpando el nombre de la FUSS con ataques a -otra Federación Sindical, con la clara finalidad de -contraponer la una a la otra .- Profusamente circuló un falso manifiesto del Partido Comunista tratando de crear confusión a cerca de las posiciones de otras organizaciones; se emiten y se pagan en los periódicos publicaciones tratando de crear problemas artificiales dentro de las organizaciones gremiales, etc. etc. ត្រាស់ ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុកស្រុក ស្រុកស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុក ស្រុ

Ultimamente circularon dos hojas contrarrevoluciona - rias usurpando el nombre de las FPL, atribuyéndose-responsabilidades en la muerte de Rafael Aguiñada Ca-rranza.

Y en medio de esta labor provocadora de la guerrapsicológica cobran fuerza los asesinatos: se consumala emboscada y asesinato del Secretario General de la FUSS; la captura y desaparecimiento del Secretario General de la FESTIAVTSCES; el asesinato del ex-directivo sindical de CAPRI; la disolución por la fuerza armada de la huelga de los trabajadores de ALCOA; capturas a granel de activistas sindicales, etc.

La guerra psicológica combinada con todo tipo de -- acción militar contra el pueblo está en pleno desplie gue..."

Nuestra organización, a través de sus seis años deexistencia, ha verido adquiriendo, gracias a su consecuente práctica revolucionaria y a la correcta líneapolítica que impulsa un alto prestigio a los ojos detodo el pueblo como organización verdaderamente revolucionaria. - de ari también el interés de los enemigos de nuestro pueblo por destruir esta imagen de las FPL, tanto en el interior de nuestro país como ante la o pinión pública internacional.

En el caso que aquí nos ocupa, luego de haber asesinado al señor Aguiñada Carranza, el imperialismo y la burguesía criolla, a través de su gobierno se dieron a la tarea de publicar un falso comunicado en nombre de nuestra organización. Posteriormente, y conmotivo de la farsa electoral, que se efectuó en marzo del presente año, se lanzaron a profundizar en una furiosa campaña de guerra psicológica, desatada en el marco de la criminal guerra contra-revolucionaria que desarrollan en contra de nuestro pueblo. Como parte de tal campaña y apoyándose en el prestigio de la revista SIEMPRE! (a quien dicho sea de paso tienen prohibida la entrada al país), echaron mano del artículo

mencionado publicándolo a páginas enteras en todos -los periódicos reaccionarios de El Salvador, tratando de sembrar así la confusión y el desconcierto en el pueblo con el fin de evitar que se incorpore al avance del proceso revolucionario que vive nuestro -país.

Sin embargo, pese a todos sus intentos, el enemigo ha visto estrellarse su plan de desprestigiar a las

Fuerzas Populares de Liberación, ante la sólida confianza de nuestro pueblo en la moral revolucionariaimpregna todas nuestras acciones, confianza que, repetimos, nos hemos ganado a través de seis años actuación revolucionaria consecuente. - Nadie en nues. tro país, se ha hecho eco de las imputaciones que haquerido hacernos el enemigo con respecto a la uertedel diputado Rafael Aguiñada Carranza.

Por lo visto, fue uno de aquellos comunicados apó crifos el que llegó a manos de la Redacción de SIEM PRE!, quien sin más preámbulos, sin investigar su -autenticidad o falsedad, se apresuró a darle publicidad, contribuyendo con ello, como hemos visto, a los fines del enemigo; sin tomar en cuenta que estemismo sistema de comunicados apócrifos los emplea con frecuencia el imperialismo y las tiranías a su șervicio en distintas partes de Latinoamerica como medio psicològico de confusión y desprestigio. l'o darse cuenta de eso es no estar evualuando correc tamente las características que está adquiriendo lacriminal guerra del imperialismo y sus títeres con tra nuestros pueblos.

Bien puede la CIA efectuar todo tipo de fechorías y achacárselas a las Organizaciones revolucionarias, por ello es preciso que los periodistas serlos y objetivos mantengan una actitud vigilante para evitarcaer por ingenuidad, en las redes que urde el ene igo número uno de todos los pueblos del mundo: el imperialismo yanqui.

Las Fuerzas Populares de Liberación, FPL, "Farabundo artí", con el fin de evitar posteriores e quívocos que pudieran surgir por cualquier motivo, con respecto a nuestros objetivos y actuación revolucionaria quere os dejar bien claro que:

1.- Todo nuestro accionar está dirigido contra eli perialismo yanky y su aliada la burguesía criolla, quienes valiéndose de los gobiernos títeres, desarrollan una criminal estrategia de guerra contra el pueblo para mantenerio sumido en la más terrible explotación y iseria.

II., uestro pueblo no puede liberarse de esa situación si no derrota previamente a tales enemigos, -por ello tiene que luchar por hacer triunfar la revolución popular hacia el Socialismo, e instaurar un -Gobierno Popular Sevolucionario bajo la hegemonía del proletariado.

III Esta os convencidos que tan fuertes enemigos sola mente pueden ser derrotados por la lucha organizada, consciente y compativa de todo el pueblo, y que en consecuencia la única estrategia correcta que lo conducirá a la victoria sobre el imperialismo y sus aliados, es la Estratogia de Guerra Revolucionaria Prolon gada del Pueblo.

IV Entendemos tal estrategia de Guerrra Revolucionaria Prolongada del Pueblo, como la lucha que bajo la dirección de la clase obrera, en firme alianza con el campesinado, emorende todo el pueblo explotado en contra de los explotadores, combinando todas las formas de lucha válidas en nuestras condiciones y tenien do como eje fundamental la lucha armada revoluciona ria de las masas (pajo la dirección de su vanguardia), para per itir desarrollar las condiciones de la incor poración creciente de todos los sectores pobres y explotados del país al proceso revolucionario, hasta -formar un poderoso terrente popular que barra definitiva ente con les explotadores, haciendo triunfar la

Revolución Popular hacia el Socialismo e instagrando un gobierno Popular Revolucionario con hegemonía proletaria.

Y En esta Guerra Revolucionaria Prolongada del Pueblo, nuestra tarea consiste en dotar a la clase obrera y a todo el pueblo explotado, de un instrumento de dirección de la Guerra en su conjunto, orientando constantemente todas las luchas populares hacia el asestaniento de golpes cada vez más duros al enemigo declase.

VI Consideramos que la lucha revolucionaria de los pueblos centroamericanos es una de la cual for a parte la lucha revolucionaria del pueblo salvadoreño-.

VII Las FPL, mantenenos el principio de que a los -enemigos fundamentales de clase el imperialis o y la burguesía criolla hay que derrotarlos con las armas; mientras que a los adversarios ideológicos se les derrota con la crítica constante de la acción verdaderamente revolucionaria y con la incesante lucha ideoló-gica en contra de sus desviaciones.

VIII Por ello, con respecto al Partido Comunista de El Salvador, de cuya dirección era miembro el diputado Rafael Aguiñada Carranza y con el cual disentimos radicalmente en nuestras concepciones estratégicas y tácticas así como en cuanto a los nétodos detrabajo , sostenemos y seguiremos sosteniendo una acti tud de lucha ideológica constante en contra de todos sus planteamientos que se caracterizan, por estar pla gados de oportunismo y que han contribuido en los hechos a colocar a sectores de masas al servicio de los intereses del imperialismo y de la burguesía criolla, desviándolas de la lucha por sus veriaderos intereses revolucionarios.

IX Las FPL, sostenemos que el triunfo de la gloriosa Revolución Cubana y su firme marcha por el camino del Socialismo, representan un logro estratégico de in --

calculable valor para todo el continente americano.-El Socialismo -encabezado por el proletariado cubano y su Partido Comunista- avanza y se desarrolla en las propias entrañas del hemisferio y es fuente de inspiración para todos los revolucionarios latinoamerica-nos. - Por ello, la defensa de Cuba Socialista costituye una tarea de primer orden para todo los revolu-cionarios de América Latina.

X Las FPL, consideranos que el campo socialista mun dial, en su conjunto pese a sus contradicciones, ha continuado desarrollandose y consolidándose, consti-tuyendo un poderoso aliado de todos los pueblos opriides y explotados del mundo en su lucha contra el imperialismo y sus aliados locales.

XI sos declarasos solidarios de la lucha de todos los pueblos del mundo en contra del imperialismo y sus la cayos criollos, en especial con la lucha que desarrollan nuestros pueblos hermanos de América Latina conlos que en el futuro haremos realidad el sueño del --Guerrillero Herólco de formar una sola patria Socialis ta Latinoa ericana.

XII Mos declara os solidarios de la lucha que en el seno de los Estados Unidos de Norteamérica, y en el de los de ás países i perialistas y capitalistas, desarrollar la clase obrera y todos los elementos democráticos y progresistas, en contra de la burguesía imperialista mundial.

XIII Finalmente, querenos establecer claramente, que sostene os el principio de asumir siempre ante el pue blo la responsabilidad de todos nuestros actos, por lo que a través de nuestro órgano responsable EL REBEL DE, al mismo tiempo que comunicamos nuestras acciones revolucionarias y las derrotas que inflingimos al ene . migo, informanos también al pueblo fielmente de los reveses que sufrimos y de sus causas.

Nosotros no dudamos que la redacción de la revista

EL REBELDE SEPTIEMBRE/76 PAG 15

SIEMPRE! se esfuerza por ser objetiva, por ello es tamos convencidos de que aceptará que en el caso - del artículo que hemos mencionado, obró con lige - reza, por falta de una información veraz y no tendrá reparo en hacer pública esta aclaración que le envía una organización revolucionaria a quien haperjudicado con su error.

Estamos seguros de que la redacción de la revista SIEMPRE! sabrá reparar la falla conetida, y en ade lante, le haremos llegar regularmente nuestro órga no responsable EL REBELDE!, para contribuir con--sus esfuerzos de informar objetiva y homestamente.

Saludos revolucionarios.

REVOLUCION O MUERTE!

TEL PUEBLO ARMADO VENCERAT

FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL-"FARABUNDO MARTI"

Andrea, if blocker of the sea end spilling do con

Coercios, se orreus on an deek parelais e ecu-

ing v special is simple agen of letreschild continue of in the particle of the continue of the particle of the continue of the

The resident of the second states of the second of the sec

El Salvador, C.A.

Junio de 1976.

gués en la estructura. Sólo la revolución popular se rá capaz de lievar a cabo las transformaciones historicas radicales que necesitan las grandes masas hoy oprimidas y explotadas. De manera que tales "trans - formaciones" burguesas pro-imperialistas NO TIENEN PERSPECTIVA NI A CORTO NI A LARGO PLAZO.

He allí un punto álgido de la contradicción paralas clases dominantes: el terror de la burguesía por lo que vendrá inevitablemente, los vientos de cuya tempestad ya siente soplar cada vez más fuertemente; es decir, la lucha revolucionaria del pueblo que leamenaza con destruir la propiedad capitalista sobre los medios fundamentales de producción. - Lo cual genera a su vez la urgencia de la burguesía por des -truir al movimiento popular y la prisa del imperia lismo por apuntalar el sistema de propiedad privada en lo que le va quedando del mundo, con medidas queal mismo tiempo le permitan todavía a estas alturas, engañar a los pueblos y retrasarles su conciencia y su participación revolucionaria y espandir su dominio económico, político militar y cultural, etc., tratando de compensar las pérdidas sufridas en otras latitudes.

EL INTERES COMUN COMTRARREVOLUCIONARIO

Ahora, si bien es cierto que tal política de con servación y desarrollo del sistema capitalista, momentáneamente puede producir algún relativo desajuste o menoscabo eccnómico a algún sector de las clases dominantes, desajuste que genera una contradicción de intereses, se produce en un área parcial; pero el área fundamental que representa el interés y for talecimiento del sistema de explotación, allí no hay discrepancia sino todo lo contrario: es el tereno común que unifica a todos los sectores de clases dominantes, en contra de las grandes mayorías explotadas y oprimidas.

En ese sentido, existe terreno amplio y vital para las diferencias de las clases dominantes, temporalmente agudizadas, encuentren un cauce común de convenienciamútua, para salvar su supervivencia como clase y como sistema y para descargar más pesadamente sobre el pueblo las (cadenas de la explotación, el despojo y la -opresión política.

Por ello, el mismo elemento que contribuye a la contradicción - el temor de perder la propiedad privada y, por consiguiente el propósito de conservarla- sirve como elemento básico de la superación de tal contra -dicción, cerrando así el círculo de la mutua conveniencia. Es decir, así como ese temor es ingrediente paralas divergencias, al mismo tiempo lo utiliza el imperialismo como aglutinante para llegar a un acuerdo ventajoso al mismo, que concentre las fuerzas contrarrevolucionarias, para impedir que el pueblo llegue al socialismo y así prolongar el sistema capitalista basado en la propiedad privada.

Les unifica su sed de gamancias, les unifica su odio al pueblo y a la revolución, les unifica su naturaleza de pulpos despiadados que se engordan chupando la sangre, el sudor y la vida de los obreros, los campesinos y capas explotadas Les unifica el despojo de la plusvalía del proletariado, aunque riñan momentaneamente porla parte que cada sector cree que le debe corresponder de plusvalía y aunque riñan por los modos de distribuir

Es una riña entre ladrones y fascinerosos por repartirse el botin que le han robado a su víctima.

El imperialismo, al encontrar mayor resistencia de la calculada en un punto concreto y parcial, está tra. tando de llegar a un acuerdo sobre la base del interés vital común. Claro que la mutua conveniencia para el imperialismo significa tomar siempre la tajada de león. Y en la búsqueda de ese acuerdo con los sectores des -contentos de la burguesía criolla, trata no sólo de apaciguar los ánimos, sino de lograr mayores compromi sos para impulsar su absorción más decisiva de la economía del país, su mayor dominio político y mili tar y más concentrado esfuerzo en la guerra contra el pueblo. Y de esa manera, aunque aparentemente "ce da" en algo, el imperialismo tratará de salir más -fortalecido aún en el avance de sus objetivos bási cos, aunque los sectores descontentos se consideren-"reivindicados".

¿Qué variantes está manejando la estrategia del imperialismo en cuanto a las actuales diferencias? 1º.-) "conformar" a los "beligerantes" antitransformistas atándolos a una mayor participación como so cios menores en sus planes de la expansión capitalis ta dependiente. 2º) A través del gobierno títere de Molina "congelar" gradualmente el primer proyecto. 3º.-) A través de su nuevo figurón General Romero, en trar en el mismo tipo de compromiso. 42.-) o, propiciar un cambio del gobierno títere encabezado por --Molina, por otro equipo más apropiado para llegar a un . acuerdo de conveniencia mútua.

A los intereses del capitalismo y del imperialismono puede convenir una agudización indefinida de las contradicciones secundarias en el seno de las cla - 7 ses dominantes, que luedan agudizar aún más la profun da e irremediable crisis económica y política en que se debate el sistema (crisis de estructura y superes tructura) porque esc contribuiría a la agudización de la contradicción fundamental entre la burguesía y la clase obrera y sus aliados, lo que daría venta -jas adicionales a las fuerzas de la revolución, que son precisamente a las que las clases dominantes intérnas y el imperialismo tratan de destruir. Y de ésto están concientes tanto uno como otro "belige 1 rante". Lo prueban las declaraciones de ambas partes. Por ejemplo, las palabras del "célebre" ex-canciller Chachi Guerrero, cuando dijo que era urgente llegara un acuerdo para "unirse contra el enemigo común" el pueblo.-

Y en este momento la sintesis de ese esfuerzo común contrarrevolucionario es la guerra contra el pueblo, o sea la conducción de la política reaccionaria por medios político-militares, en la cual ambos bandos están de acuerdo, con el pilotaje indiscutible del imperialismo yanki. Podemos entonces comprender queen el contexto de tal estrategia el acento principal - está puesto en el aspecto político (con medios milita res), y las medidas económicas se entretejen en el marco de esta política de guerra, para impulsarla y no para retrasarla. Por ello hemos afirmado que en este momento, los objetivos políticos adquieren de parte del gobierno y el imperialismo im portancia especial. Ya en "EL REBELDE" No. 45 (julio de 1976) planteamos que es evidente que sus motiva ciones urgentes "...no son las de dar respuesta a -las necesidades económicas, sino políticas, que en el marco de la estrategia de guerra se vuelve un paso estratégico..."

APROVECHAR LAS CONTRADICCIONES EN PRO DE LA REVOLUCION

Ahora bien, el hecho de tratarse de contradicciones secundarias no debe conducir a las fuerzas del pueblo a menospreciar el potencial que indirectamente tienen para el desarrollo del proceso revolucionario. Adoptar una actitud simplemente espectante o indiferente frente, a la agudización de tales contradicciones en el seno del enemigo, sería desaprovechar las coyunturas favorables para hacer avanzar el proceso.

Las FPL como toda organización revolucionaria se ria, está tomando muy en cuenta la actual situación de agudización de tales contradicciones, comprendien do que ellas distraen en cierto grado al conjunto de fuerzas reaccionarias de concentrar todas sus energías en su esfuerzo de guerra contra el pueblo. --

Y cree obligatorio tomar las medidas prácticas que permitan aprovecharlas en pro del desarrollo de laestrategia fundamental del pueblo: el avance de la = Guerra Revolucionaria de carácter prolongado por la Revolución Popular y el Socialismo.

Naturalmente que el enfoque revolucionario no pue de ser igual al vergonzoso curso que el oportunismo le imprime a su linea con el pretexto de "aprovechar" las contradicciones. La más cínica expresión del .oportunismo la está dando en estos momentos el PCS (Partido Comunista de El Salvador), que se ha lanza do a dar el respaldo propic y ofrecer el de las ma sas al gobierno y al imperialismo pidiendo "el cumplimiento real y total de los objetivos del Primer-Proyecto del ISTA" y "porque se impulsen los otrosproyectos de transformación nacional agraría a la ma yor brevedad ..." De esa manera ese partido, que en los últimos años ha venido siendo el apoyo más activo de los sectores de la burguesía reformista que hege moniza al PDC, se pone en este memento a la cola de los sectores de la burguesía v del imperialismo que promueven los proyectos que el gcbierno títere de Molina está impulsando.

A eso puede conducir un mal enfoque sobre el apro vechamiento de las contradicciones a ponerse a la cola de uno o de otro de los bandos contrarrevolucionarios. Con lo cual no sólo no se aprovechan tales contradicciones en favor del pueblo, sino que se refuerza a uno de los campos reaccionarios, confundiendo al pueblo sobre la naturaleza contrarrevolucionaria de las posiciones de ambos y haciendole perder la posibilidad de avanzar en conciencia y combatividad en tal coyuntura.

Las FPL consideran que en esta coyuntura debe - aprovecharse al máximo en favor del proceso revolucionario la agudización de las contradicciones en el seno del enemigo. Es necesario que las fuerzas - del pueblo adopten una actitud militante, que les -

EL REBELDE SEPTIEMBRE/76 PAG. 21

permita contribuir a profundizarlas, a confundir y -- distraer a las fuerzas del enemigo, fortaleciendo al mismo tiempo sus propias fuerzas.

¿En qué sentido debe ir la acción del **pueblo** en esta situación?

INTENSIFICAR LA LUCHA DE LAS MASAS

lº.-) Las masas obreras, campesinas, estudiantiles, ma gisteriales, etc. deben intensificar sus luchas porlas reivindicaciones inmediatas a nivel político, eco nómico y social, etc., adoptando modalidades combativas y lo más masivas posibles, de manera que el mo vimiento popular salga mucho más fortalecido y que la correlación de fuerzas pueda tener avances en senti do favorable a las fuerzas de la revolución.

Es preciso que no sólo se concentre la actividadorganizativa, movilizadora, agitativa y propagandísti
cas en los escalones más avanzados, sino que se cextienda a los sectores del pueblo que están retrasadospolíticamente, para impedir que en el calor de las -discrepancias, tanto uno como otro bando reaccionario
alinee a su favor a apreciables sectores del pueblo -especialmente del campo- para convertirlos en su reserva y después utilizarlos activamente contra las fuerzas revolucionarias. Por ello, la acción de lasorganizaciones populares de masas debe de ir encaminada no sólo a consolidar su influencia sobre los -sectores avanzados, sino también a ganarse a amplios
sectores despolitizados y desorganizados, que son .fácil presa del engaño y de la confusión reaccionaria.

DESENMASCARAR AMBAS POSICIONES REACCIONARIAS

2.-) Se debe realizar una intensa labor de elevación de la conciencia revolucionaria del pueblo, desenmas-carando, tanto las posiciones del gobierno, como las -de los empresarios descontentos, ya que ambas posiciones tienen un fondo eminentemente contrarrevolucio

nario y van dirigidas a impedir que el pueblo avance hacia la consecusión de sus intereses fundamentales. Ambos tienen como objetivo detener el avance de laguerra revolucionaria. Tal tarea es absolutamente necesaria, para impedir que sectores del pueblo se dejen engañar por la ruidosa propaganda de uno o de otro sector contrarrevolucionario, y que vayan a ser utilizados en contra de la revolución, pero al mismo tiempo, es necesario desenmascarar con todo vigor las tesis y posiciones oportunistas y revisionistas, vacilantes y confusionistas que pretenden también enganchar a sectores del pueblo a la cola de uno o de ambos sectores reaccionarios.

GOLPEAR A LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO Y FORTALECER LAS FUERZAS POPULARES

Y 3º.-) La línea de la acción revolucionaria tiene que ir encaminada tanto en lo político como en la acción militar y golpear contundentemente a ambos secto res contrarrevolucionarios, de manera de sembrar la confusión en sus filas y ampliar el desconcierto que se cree en ellas.

El movimiento popular, tanto en lo militar como en lo político, debe tomar todas las medidas para que - mediante su acción salga más fortalecido de la presente situación - en lo orgánico, en lo teórico, en lo - militar, en el poderío en sus masas combativas y de esa manera frustrar todas las tentativas del imperia lismo y sus lacayos por detener o debilitar la marcha de nuestro pueblo hacia la liberación y el socialis-mo.

OMPAÑE		222200	653555	500000	7 7 5 5 5 5 5	5 5 5 5 5
		RESELD	E" DEEE	SER ES	STUDIA	Y 00
DISTRIB	JIOO GU	ARDANDO	TODAS	LAS NO	RMAS DE	SE-
GURIDAD	As a second second	The second secon				
ENEMIGO				.,		

LOS ACONTECIMIENTOS DE USULUTAN

La ciudad de Usulutan fue escenario de un acontecimien-

to que ha conmovido a todo el país, y que mostró dos aspectos de la realidad actual: 1.-) La novilización combativa de las masas populares que indetenible ente avanza por todos los ámbitos de país, y 2.-) La cri i nal acción de la tiranía militar fascistoide que tratainutilmente de detener la incorporación a la lucha de crecientes masas populares. Los bestiales asesinos del régimen al agredir y ametrallar a los manifestantes-campesinos, estudiantes, obreros y de otros sectores populares-asesinaron a la dirigen* te campesina, compañera ANGELA MONTANO, que pasa ya a las páginas de nuestra historia como una de las vallentes mujeres revolucionarias que ofrendam su vida en -aras de la liberación de nuestro pueblo.-Ade ás, fueron heridos de gravedad varios miembros de las organizaciones participantes. - Es digno de señalar que esta nueva y cricinal agrasión del gobierno títore a las masaspopulares, no sólo no ha producido desconcierto en las

Este nuevo eslabón de la cadena de crimenes perpetra dos por las fuerzas contrarrevolucionarias en el desa - rrollo de su guerra contra el pueblo - guerra de con - tra insurgencia-, encabezada por el imperialismo vanqui, no salvará al régimen asesino de su destino final en - manos del pueblo : Pagará caro cada vida valiosa que a-rránque del seno de las masas. - El triunfo de la Revolución Popular hacia el Socialismo, por duro y cruento-que sea el camino, es inevitable.

ခြောင်းခြေမရန်လုပ်လိုင်း ကြို့နှောင်း အမှာတွင် အသိုင်လုပ်ခဲ့သည်။ ကြို့တွင်းနှော်မှုနှင့် မြောင်းခြင်းပြုပြုချိန ကြို့သောက နိုင်ငံရှိ အလည်းနေသည်။ အချိပ် ကျည့်ရှိနှင့် မေးသည်လေ့ကြီးလေးကောင်းတွင် အသြားသော မြောက်လွှင့်များ

interiore de la companie de la comp En la companie de la

TUS CERTAINER CAR

nismas, sino más ardiente disposición y espíritu combativo por impulsar la lucha hasta el inevitable trien -

!REVOLUCION O MUERTE!

fo del pueblo.

; EL PUEBLO ARMADO VENCERA!



El 9 del presente falleció en Pekin uno de los más grandes dirigentes en la historia de la revolución mundial: MAO TSE TUNG.

Su genial aplicación del marxismo a las condiciones específicas de China contribuyó decisivamente a la construcción y desarrollo del Partido Comunista Chino, a la construcción y desarrollo del Ejército Popular, al trium fo de trascendencia histórico universal del gran pueblo chino sobre el imperialismo, y el capitalismo y a su decidido esfuerzo en la construcción del Socialismo. Su obra teórica y práctica ha enriquecido enormemente la experiencia del proletariado mundial y de los pueblos en su lucha por la liberación y el Socialismo. Las FPL expresan al Partido Comunista Chino y al pueblo Chino el profundo pesar que embarga a todos los miembros de nuestra Organización por esta irreparable pérdida que ha conmóvido a todos los pueblos del mundo.